

# Mario Stiebing bleibt knapp vor Boris Weppler in der Jahreswertung

Der TV Brauerschwend hat seinen virtuellen Lauf- und Radtreff 2025 ausgewertet. Dabei legte der Verein wieder beeindruckende Zahlen vor, die zwar nicht mehr an die Werte während der Corona-Hochphase heranreichen, aber immer noch bemerkenswert sind.

Zunächst wertete der TVB das vierte Quartal aus. Dabei haben 25 Teilnehmer 4757 Kilometer zu Fuß zurückgelegt. Damit stieg die Gesamtkilometerzahl 2025 auf stolze 26790 Kilometer, die sich auf 40 Läufer, Walker und Wanderer verteilen. Die Top-5-Läufer im vergangenen Quartal waren Boris Weppler (706,26 km), Jürgen Steuernagel (650,99), Mario Stiebing (633,20), Wolfgang Reichelt (382,73) und Benjamin Gonther (379,22).

Obwohl Boris Weppler im letzten Quartal 2025 noch einmal mächtig Kilometer gutmachte, landete er in der Gesamtwertung „nur“ auf Rang zwei, konnte den Führenden Mario Stiebing, der 2935,09 Kilometer zurücklegte, nicht mehr abfangen. Aber diese Statistik ist ja ohnehin zweitrangig. Weppler brachte es auf ebenso beeindruckende 2918,66 Kilometer. Unter die Top Ten schafften es auch noch Jürgen Steuernagel (2507,47), Jörg Wahl (2383,60), Benjamin Gonther (1651,09), Wolfgang Reichelt (1550,54), Michael Rühl (1.338,31), Ute Krummeich (1310,34), Oliver Hohmann (1210,95) und Alexander Arndt (1026,59).

Beim Radtreff haben 13 begeisterte Sportler insgesamt 10552 Kilometer 2025 mit dem Rad zurückgelegt. Nahezu gleichauf an der Spitze waren Ingrid und Wolf Reibling mit jeweils rund 2780 Kilometern. Dahinter folgen Thomas Becker (1533,85), Boris Weppler (1409,90) und Mario Stiebing (528,29).

## Gutscheine verlost

Die Gewinner der letzten Gutscheinverlosung des Jahres 2025 sind: Lena Becker, Wolfgang Reichelt, Michael Rühl, Oliver Hohmann, Christiane Becker,

Ute Krummeich, Peter Quanz, Mario Stiebing, Ingrid Reibling.

Die Verteilung der Gutscheine und die Siegerehrung der erfolgreichsten Sportler erfolgt im Rahmen der Mitgliederversammlung am 21. März im Sportheim.

Der virtuelle Lauf- und Radtreff, der zu Corona-Zeiten gestartet worden war, um auch in Zeiten von Kontaktverbot dennoch „gemeinsam“ aktiv zu sein, geht nun schon in das sechste Jahr. Erneut werden jeden Monat Preise unter den Teilnehmern verlost.

„Also, auf geht's: Tut etwas für eure Gesundheit, und meldet wöchentlich am Sonntag eure zurückgelegten Strecken in einer Summe über den Link auf der Homepage des [www.tv-brauerschwend.de](http://www.tv-brauerschwend.de)“, spornt der TVB-Vorsitzende Jürgen Steuernagel alle Vereinsmitglieder zum Mitmachen an.

Zusätzlich gibt es den wöchentlich stattfindenden gemeinsamen Lauftreff. Dieser findet regelmäßig mittwochs um 18 Uhr und sonntags um 9.30 Uhr statt und startet jeweils am Sportheim des TV Brauerschwend. „Wir laufen verschiedene Routen rund um Brauerschwend. Dabei gibt es kurze (5-6 km) oder mittlere (10-15 km) Strecken, die in verschiedenen Geschwindigkeiten von gemütlich, normal oder flott angeboten werden. Auch Walker und Walkerinnen sind willkommen. Wer will, kommt einfach zu den Laufzeiten vorbei. Gesundheit und die Freude an der Bewegung in der Gemeinschaft stehen bei uns ganz klar im Vordergrund“, machen die Organisatoren deutlich, dass es hier nicht um einen Wettbewerb geht, sondern die Freude an der gemeinsamen Bewegung im Mittelpunkt steht.

PM